

# Élections : une nouvelle étape « fondée sur le bon sens et le territoire »

⌚ 1 min

« Une nouvelle étape fondée sur le bon sens et le territoire s'ouvre » avance Élian Bouzat.

Engagé depuis plus de douze ans dans la vie publique locale, Élian Bouzat connaît bien le fonctionnement d'une collectivité communale et intercommunale. Adjoint à la commune depuis six ans et vice-président de la communauté de communes, il a exercé ses responsabilités avec une attention constante portée aux réalités du terrain et au service rendu aux habitants.

Au fil des mandats, Élian Bouzat a participé aux travaux municipaux et intercommunaux, tout en développant une vision personnelle de l'action publique locale, fondée sur l'écoute, la clarté des décisions et la responsabilité. Cette expérience lui a permis de mesurer l'importance d'un travail collectif, structuré et lisible pour les habitants. La démarche « Réquista – Bon Sens et Territoire » s'inscrit aujourd'hui dans une volonté de travailler différemment, avec une équipe renouvelée et une attention particulière portée au dialogue, à la clarté des décisions et à la gestion responsable.

Avec des femmes et des hommes engagés dans la vie locale, issus d'horizons différents, l'objectif est de construire un projet municipal réaliste, attentif au quotidien des Réquistanaises et des Réquistanais, et respectueux de l'ensemble du territoire communal.

« Sans esprit de polémique, cette démarche entend ouvrir une nouvelle étape pour Réquista, fondée sur le bon sens, la proximité et une action municipale plus

lisble. Notre commune mérite une gestion sérieuse, compréhensible et tournée vers l'avenir », souligne Élian Bouzat.